

A-005/2018

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Gemeindevertretersitzung am 8.05.2018

Die Gemeindevertretung möge beschließen, dass die notwendigen Mittel für eine neu zu schaffende Stelle innerhalb der Gemeindeverwaltung geprüft werden. Die neue Stelle soll die Tätigkeiten des Protokollierens der Ausschüsse der Gemeindevertretung, des Hauptausschusses, der Gemeindevertretersitzungen sowie die administrative Tätigkeiten rund um die Organisation der Sitzungen sämtlicher Gremien der Gemeindevertretung (Kopier- und Verteilungsaufgaben, Pflege der entsprechenden Seiten der Homepage der Gemeinde, Einholung der notwendigen Unterschriften) umfassen.

Zusätzlich soll das Managen von Bürger- und Gemeindevertreterfragen (Entgegennahme, Verteilung, Nachhaltung und zeitnahe Versendung der Antworten) Aufgaben des Stelleninhabers, der Stelleninhaberin sein.

Die Stelle soll zunächst befristet geplant werden.

Nach erneutem Beschluss durch die Gemeindevertretung sollen die notwendigen Mittel in den Haushalt eingestellt, die Stelle ausgeschrieben und besetzt werden.

Begründung:

In den letzten 4 Jahren wurden die Protokolle von sehr unterschiedlichen Personen in unterschiedlichen Formen verfasst. Zudem war die zeitliche Spanne der Erstellung und Auslieferung an die Gemeindevertreter ebenfalls sehr unterschiedlich und des Öfteren erfolgte dies mit nicht hinnehmbarer Verzögerung. Protokolle müssen zumindest weit vor der nächsten Sitzung des entsprechenden Gremiums ausgeliefert sein, um einen verantwortungsvollen Umgang mit den wichtigen Themen der Gemeinde zu gewährleisten.

Aus unserer Sicht ist es zudem nicht optimal oder zweckdienlich, das Mitarbeiter aus der gesamten Verwaltung mit dem Protokollieren und der Organisation der verschiedensten Gremien beauftragt werden, da hierbei generell ein hohes Maß an Arbeitszeit eingesetzt werden muss, die dann in den täglichen Arbeitsabläufen fehlt.

Gleichzeitig bietet es Vorteile, wenn ein Mitarbeiter in allen Prozessen des Protokollierens, der Sitzungsorganisation und dem Beantworten von Bürger- und Gemeindevertreteranfragen zuständig und verantwortlich ist, dies verbessert die Einheitlichkeit und gibt bessere Steuerungsmöglichkeiten und Prozesse werden besser automatisiert und damit effektiver.

Schlussendlich ist die zeitnahe Beantwortung von Bürger- und Gemeindevertreterfragen dringend geboten.



Thomas Türk

Wustermark, der 28.03.2018

Fraktionsvorsitzender B90/Grüne